

La Segunda viernes 30 agosto 2024 **Edición 5**



POLÉMICA POR
 CIERRE DE FARMACIA:

“El Estado falla”

La Cámara de Comercio de Santiago criticó la decisión de la Dirección del Trabajo de cerrar una farmacia ubicada en La Cisterna después de haber sido asaltada mediante un “turbazo” la semana pasada. “Compartimos la preocupante situación que vivimos a causa del aumento de delitos que afectan al comercio y sus trabajadores, sin embargo, creemos que la decisión traspasa a las empresas la responsabilidad y obligación que tiene el Estado de garantizar la seguridad pública e integridad de las personas”.

Agregan que las empresas colaboran invirtiendo e implementando diversas medidas dentro de sus establecimientos, “no obstante, cuando la violencia escala y traspasa las atribuciones de la seguridad privada, es una señal de que el Estado no ha sido lo suficientemente eficaz en cumplir con su deber primordial”.

En redes sociales, crece la indignación.

“El Estado falla en darnos seguridad y luego obliga a cerrar nuestras pymes porque no es seguro trabajar: Dirección del Trabajo obliga cerrar farmacia tras ser asaltada: Apunta al riesgo por ‘acción delictual en el entorno’”.



Juan Pablo Swett (@juanpabloswett), presidente de la Multigremial Nacional.

“Solicité que se cite a la comisión de seguridad a la Ministra @jeannette_jara y al Director del Trabajo, Pablo Zenteno, para que expliquen al país esta inexplicable ‘atribución’. Lo que faltaba es que inoperancia del Gobierno se cargue al empleador”.



Diego Schalper (@Diego_Schalper), diputado RN.

“Un gobierno incompetente e incapaz de enfrentar la delincuencia, ahora cierra los negocios por problemas de seguridad, culpando a los dueños. El mundo al revés!”.



José Antonio Kast (@joseantoniokast), ex candidato presidencial.

“Impactante. Abiertamente Inconstitucional además de Absurdo! 1.- DT no tiene facultades para hacer eso y 2.- bajo ese criterio: que cierre la Moneda porque está en Stgo centro, comuna con la mayor cantidad de homicidios en el país!”.



Ximena Rincón (@ximerincon), senadora demócrata.

“Nos parece muy grave, es un signo de la ineficacia del Estado que debe, como primera obligación, resguardar la seguridad de las personas... No podemos responsabilizar a las víctimas”.



María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago, en @RadioUniverso.